



Redes de Poder MTY



GAONA SE QUEDA SIN PLURI Y LA TERCERA ES LA VENCIDA PARA SOTO

Resulta que en la lista de **diputaciones plurinominales federales de Movimiento Ciudadano** no está incluido el coordinador de los legisladores locales, **Eduardo Gaona**.

Tanto que Gaona ha defendido a la administración estatal de **Samuel García**, por la cual ha mantenido un intenso pleito contra el **PRI** y **PAN**, sin embargo, esto no le fue suficiente para alcanzar esa posición.

Llama mucho la atención que el recién llegado a la bancada de MC, **Raúl Lozano**, quien renunció al Partido Verde, sí aparece en la lista de plurinominales de la segunda circunscripción, junto con **Iraís Reyes**, **Miguel Flores** y **Paola Longoria**.

Pareciera que este partido le ve más virtudes legislativas a Raúl Lozano que a Eduardo Gaona. Al coordinador de la bancada de MC en el Congreso local le quedan dos opciones, buscar el voto ciudadano caminando para una candidatura local o federal o refugiarse en algún cargo en el Gobierno estatal. Veremos si aparece en la boleta de la próxima elección.

LA TERCERA ES LA VENCIDA PARA SOTO

El secretario general de **Morena** de Nuevo León, **Mario Soto**, ha estado muy inquieto durante su búsqueda de garantizarse una candidatura a la diputación local por el distrito 9 de **Santa Catarina**. Soto, buscará por tercera ocasión colarse a una candidatura, y sus redes sociales se han activado últimamente.



A Eduardo Gaona, de la bancada de Movimiento Ciudadano, no le alcanzó la lealtad que ha mostrado al gobierno de Samuel García para convertirse en plurinominal.

Además del exjugador de fútbol americano del Tecnológico de Monterrey, para la alcaldía también está anotado **Roberto Espinoza**, ambos van por su tercera oportunidad, no obstante, quedan muchos días por avanzar en el camino rumbo a la candidatura.

Y es que, nos aseguran, la encuesta interna para elegir el perfil a un cargo de elección popular local continúa activa, lo que deja entrever que podría haber cambios serios, sobre todo para se tenga una **paridad de género**.

Hoy la incertidumbre en Morena está creciendo, sobre todo en la asignación de los cargos federales, lo que podría generar un malestar o una división entre las diferentes corrientes de este partido.

Esto se tiene que resolver a más tardar la siguiente semana, para que tengan tiempo de armar sus campañas, rentar panorámicos y programar spots publicitarios. Casi nada.